

# *Le canoë kayak féminin apporte une médaille d'argent à notre délégation à Toronto*

---



Le quatre du kayak féminin de Cuba, a donné, samedi, une médaille d'argent, la première pour Cuba dans la distance de 500 mètres aux XVII<sup>e</sup> Jeux Panaméricains de Toronto.

Daniela Martin, Lisandra Torres, Yurieni Guerra et Jessica Hernández ont passé la ligne d'arrivée avec un temps de 1 minute 37.665, derrière les Canadiennes Michelle Russell, Emilie Fournel, KC Fraser et Hannah Vaughan et devant les Argentines María Magdalena Garro, Sabrina Ameghino, Alexa Keresztesi et Brenda Rojas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62333-le-canoë-kayak-feminin-apporte-une-medaille-dargent-a-notre-delegation-a-toronto>



**Radio Habana Cuba**